

Plattdeutsch bewahren

Martin Hölscher übernimmt neues Ehrenamt

Lohne (hib). Der pensionierte Schulleiter Martin Hölscher ist der Plattdeutschbeauftragte der Stadt Lohne. Der Verwaltungsausschuss hat ihn nach Auskunft der Stadt berufen. Die politischen Fraktionen und der Heimatverein seien vorab an der Auswahl beteiligt worden, hieß es aus dem Rathaus.

Die Einführung des Ehrenamtlichen hatte sich der Heimatbund für das Oldenburger Münsterland gewünscht. Er

sorgt sich seit Jahren um die Pflege der Sprache. Vorbild seien die Plattdeutschbeauftragten im Ostfriesischen, erklärt die Lohner Verwaltung. Die Beauftragten nehmen sich bereits seit Jahren in den Kreisen, Städten und Gemeinden der Aufgabe an, die alte Sprache sowohl im Elternhaus als auch in den Kindergärten und Schulen zu fördern. Zusammen mit Martin Hölscher werde nun auch in Lohne dieses Ziel verfolgt.